

Talca, jueves 06 de junio de 2019.

Estimada comunidad educativa:

Informamos a ustedes que, a partir del lunes 03 de junio, asumirá oficialmente como Director del colegio Santo Tomás Talca, el señor Luis Américo Bustamante Aguilar, quien estuvo en calidad de Director Interino desde el 18 de marzo de 2019.

Reiteramos nuestra confianza en la gestión que continuará realizando en el establecimiento, liderando a la comunidad educativa con el compromiso y profesionalismo de siempre, en pro del desarrollo del proyecto educativo del colegio Santo Tomás Talca y puesto al servicio de los colaboradores, alumnos y apoderados.

Le deseamos el mayor de los éxitos al señor Luis Américo Bustamante Aguilar, en este desafío.

Cordialmente,

.

Jorge Beffermann Rettig Director Nacional Red de Colegios Santo Tomás